
    

 

日時：平成 22年 5月 6日（月）8：00～8：30 

場所：名寄庁舎 3 階会議室 

    

１１１１    開開開開    会会会会    

（中尾副市長） 

市長の公務の都合上、本日の部・次長会議は午前 8 時 30 分までとし、市政への要望、定例会におけ

る検討事項の処理顛末については臨時部・次長会議にて報告、協議する。 

    

２２２２    市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ市長あいさつ    

・就任後間がなく、不慣れなため、職員には迷惑をかけることも多いが、この機会に仕事を見つめ直し

ていただければと考えている。 

・本日より 6 月定例会に向けてヒアリングがスタートする。連休中も市民の皆様より数多くのご意見等

をいただいており、このヒアリングを通じて、課題や問題点について把握し懸案事項の解決に努めてい

きたいと考えている。 

・連休中、市立天文台「きたすばる」に行ってきた。大変大勢の方の来場があり、喜ばしい半面、駐車

場スペースが狭隘であった。今後、駐車場の増設について北海道などに要望していきたいと考えている。 

 

３３３３    市長・副市長の動静市長・副市長の動静市長・副市長の動静市長・副市長の動静    

・市長・副市長の動静及び教育長の動静について連絡。 

 

４４４４    協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項協議事項・報告事項    

（１）新型インフルエンザ発生状況と今後について（健康福祉部） 

・市内小中学校における新型インフルエンザ集団発生による学級学年閉鎖は、昨年の 12 月上旬以降集

団発生もなく、沈静化しているものの、近隣市町村では幼児の発生や小学生の学級閉鎖がみられたこと

から、5、6 月も油断できない状況にある。気温が上昇すると流行しやすくなる可能性があるため、道

内の状況を注視しながら、当分の間、新型インフルエンザ対策本部及び消毒薬の配置については継続す

る。 

 

（２）行財政改革の推進について（総務部） 

・平成 22 年度行財政改革推進実施本部の部会設置については、組織機構の見直しが一定程度整理され

たが、新たに行政評価システムの構築や民間活力の導入等についても検討が必要になった。さらに、社

会体育施設の有料化や廃止検討施設の取り扱いについて再度検討となっていることから、今年度につい

ても「組織・機構検討部会」と「事業等見直し検討部会」の 2 部会体制で取り組むこととする。 

 

 

 

 

 



５５５５    連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他連絡事項・その他    

（１）春の清掃週間について（市民部） 

・5 月 16 日は一斉清掃日。多くの職員の協力を願いたい。 

 

 

（建設水道部長より） 

5 月 1 日、天塩川が融雪により警戒水位を超え、内淵地区の水田と智西地区の畑が冠水する被害が発

生した。今後、稲わら除去などの作業に係る補正予算が生じると考えられる。 

また、風連日進御料４線に架かる橋の決壊が発見されたことから、早急に北海道に連絡。すみやかに

北海道にて応急処置を施している。 

 

（教育部長より） 

 4 月 20 日、智恵文小学校敷地内でボイラー施設の配管の劣化による重油漏れが発生した。建設水道

部の速やかな対応により住民の方への被害はなかったと考えているが、今後も安全確認に十分努めたい。 

 

６６６６    各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項各部局の懸案事項    

特になし 

    

７７７７    閉閉閉閉    会会会会    

    

    


